AINE

"Trabajar para corporaciones implica implantar conceptos modernos de gestión de espacios"

Ignacio Súnico y Beatriz Cabanillas, equipo directivo de Aine

ransformar espacios para el bienestar y la productividad de las empresas no es algo fácil. En Aine, con despachos en Barcelona y Madrid, lo consiguen, gracias a la cercanía y entendimiento con el cliente. Especializados en proyectos globales de interiorismo para oficinas, cuentan con un equipo con más de 20 años de experiencia en el sector y sus clientes son, mayormente, multinacionales, como Hewlett-Packard, CSL Behring o Campari.

-¿Cuál es la diferenciación de los servicios de Espacios Aine?

Desde 2011 nacimos con la intención de dirigirnos directamente al usuario final, sin pasar por intermediarios como arquitectos, ingenierías o constructoras, y de forma sostenida. Nos apasiona nuestro trabajo y se nota en nuestro saber hacer.. Creemos que cada cambio es un reto, en el que es fundamental para el éxito del proyecto la implicación del cliente y el intercambio de información. Mantenemos un



El "Space Planning"

Los servicios de Aine abarcan desde la realización de un proyecto en plano hasta la ejecución completa de todos los trabajos. Así, cuando hablan de "space planning" se refieren a una gestión del espacio, es decir, trasladar los procesos internos de una empresa a un espacio concreto (en plano), estudiar la ubicación de los distintos departamentos, su interrelación, los espacios necesarios de uso común, (ocio, de reuniones, o de ambos a la vez, áreas para recibir a gente externa...). "Se trata de trasladar a un plano todas sus necesidades actuales y su crecimiento futuro", explican sus responsables.

compromiso absoluto en todas las fases del proyecto, y cumplimos estrictamente los plazos de ejecución.



-Aine realiza proyectos integrales de implementación de sedes corporativas para grandes compañías. ¿Qué margen queda para dejar su impronta personal en las obras? ¿La adecuación a los criterios estéticos del cliente es compatible con aplicar su sello?

Los límites los establece el cliente, pero nuestra obligación al trabajar para una compañía es provocar, a través del diseño de sus espacios, la implantación de los conceptos más modernos en la gestión de la oficina. Se trata de dar valor a ese espacio. Debemos tener en cuenta que la oficina es un lugar en el que pasamos muchas horas y es importante que sea un entorno que favorezca los intereses de empleados y empresa. Diseñamos espacios donde no haya barreras, que fomentan las sinergias, ayuda a que exista compañerismo

y aumente la productividad. Si añadimos que tienen un plus de confortabilidad y son estéticamente agradables, los beneficios para todos aumentan.

-¿Con qué proyectos están trabajando actualmente? ¿Qué objetivos tiene para el 2018?

Llevamos un año inmersos en la rehabilitación integral de la nueva sede de 1.200m² para un bufete de abogados de mucho prestigio en Barcelona. A la vez, estamos trabajando en la ampliación de un centro de negocios en Viladecans, en la continuación de un proyecto integral en Madrid... este año queremos seguir afianzándonos como empresa referente en implantación de oficinas.

www.espaciosaine.com